
　草津校サポートの会 第１０期総会（全体説明会）を取材しました。

令和３年３月２２日 草津校、大教室において第１０期サポートの会総会が行われました。

コロナ禍の中、ソーシャルディスタンスを保ち、レイカディア賛歌斉唱も控えた大声を出さ

ないなどの対策の下、粛々とした総会となりました。

代表による開会あいさつ・・・『１０期の皆さま１年半、本当にご苦労様でした』ｑ

レイカディア大学副学長によるあいさつｑ



部活動報告

事業企画部会

自主講座部会

未来の魅力あるレイカディア大学を目指してレイカディア大学への提言をします。皆

様からいただきましたアンケートを駆使して指針づくりをおこないました。

コロナ禍の影響をまともに受けました。計画していました講座が思う様に行えず残念

でした。そんな中、パソコン講座には多くの受講がありました。



地域活動部会

広報情報部会

「レイカディアの日」は中止になりました。アンケート調査から卒業生８０㌫の皆

さんがボランティア活動に関わっておられ何らかの形で地域貢献されているこ

とが分かりました。

コロナ禍の中、「こんな時だからこそ発行を続ける」の部員の強い思いから期間

延長間の２回を加えた６回の発行が実現できました。原稿のご提供、取材の申し

入れにご協力を戴きまし皆様にお礼を申し上げます。



園芸クラブ

活動が出来なかった期間はありましたが休校解除後は、皆さんに気持ちよく学校

へ通っていただくために構内や周辺の緑化、庭園の整備を精力的に実施してまい

りました。毎回の参加者はコロナ禍にも関わらず３０名超でした。ｑ

学生募集プロジェクト

学生募集に苦戦が予想されます。募集ＰＲにも力を入れ８ページからなるパ

ンフレットを用意しています。しかし、なんと言っても皆様の口コミが大切で

す。宜しくお願いいたします。ｑ



総務の活動報告

会計報告



代表による活動の総括



１１期代表による新役員の紹介

事務局から

レイ大の皆さん凄い人た

ちいっぱいで驚きです。

他県の模範でありレイ大

ここにありです。

前向きでパワーある

学生の皆さんや卒業

生の皆さんと一緒に

仕事をしていることを

誇りに思います。

一年間の舵取りをよろしくお願いします。


